

DECLARACIÓN DE LA UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS UPLA DE RECONOCIMIENTO AL GOBIERNO ENCARGADO DE VENEZUELA.

El Directorio de la Unión de Partidos Latinoamericanos UPLA, actuando en representación de los 20 partidos políticos de 17 países que integran la organización, teniendo presente lo ocurrido hoy en Venezuela en que Juan Guaidó, líder de la Asamblea Nacional ha sido proclamado como Presidente Encargado del país,

DECLARAMOS:

- 1.- Manifestar nuestro total respaldo al Presidente Encargado Juan Guaidó y a su gobierno de transición con el cual se restablecerá el orden democrático y constitucional en Venezuela, con la confianza de que en el más breve plazo los ciudadanos venezolanos puedan elegir autoridades legítimas por medio de elecciones, libres y transparentes.
- 2.- Hacer un llamado al Nicolás Maduro, para que ponga fin cuanto antes a su régimen dictatorial ilegítimo, evitando así que la profunda crisis social y política en el país se agrave, y más aún, prevenir que la confrontación entre hermanos genere la pérdida de más vidas humanas.
3. Finalmente hacer un llamado a todos los gobiernos democráticos del mundo a sumarse al apoyo que ya han dado diversos estados al nuevo gobierno venezolano y a tomar las medidas que permitan a estas nuevas autoridades cumplir con su deber.



Óscar Ortiz
Presidente UPLA
Movimiento Demócrata Social
Bolivia



Julián Obiglio
Vicepresidente
PRO
Argentina



José Carlos Aleluia
Vicepresidente
Democratas
Brasil



Sergio Romero
Vicepresidente
Renovación Nacional
Chile



Juan Felipe Corzo
Vicepresidente
Partido Conservador
Colombia